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「湖風会」平成 23 年度 第 5 回 役員会議事録 №27 

日時 ： 平成 23 年 11 月 26 日(土)  13：30～16 : 15 

場所 ： 彦根勤労福祉会館 

出席者 (敬称略) 役員 ：岡田・松下恭・中川・中村・藤本・松下欣・大森・大塚・國松・日置・植田 
大西・横田・五坪・邊見   

        記録係： 事務局 / 竹内 

定足数確認  役員総数 27 名    出席 15 名   委任状 9 名   計 24 名 

配布資料 ・H.23 年度第 5 回役員会資料     
          ・同窓会館 建設予定地図面 
     ・同窓会館 平面図 
     ・同窓会館建設にかかる費用の寄付について 
     ・近畿支部 第 2 回役員会 議事録 
    議長 ： 松下 恭明 氏 ( 彦根工業会 ) 
 
［議題］ 
 

○ 報告事項       
1. H.23 年度 第 4 回役員会 9 月 10 日開催議事録の確認 
 
2. 工学部 学友会設立総会の件 
   11 月 20 日(日)彦機会総会、工学部学友会設立総会(会長に立入氏が就任)が開催されました。 
  県立大学工学部学部長はじめ大学関係者 5 名、湖風会からは会長、副会長の 4 名が参加。 
  今後、工学部学友会として活動していきます。 
 
3. 湖風会報第 3 号発行の件 
   今回は、名簿管理委員会との共同で、会員情報を提供して頂く為、卒業生全員(約 19,500 名)

に、不明者リストと会員情報等連絡はがきを同封し発送することにしています。 
   タイトルから２５００を削除して湖風会報とし、現在ためし刷りの段階で、年内発送できる 
  見通しです。 
 
4. 会計 
   10 月 4 日、岡田会長と大森氏で滋賀銀行大藪支店に貸金庫を開設しました。 
 
5. 同窓会館 
   11 月 8 日、大学当局と岡田会長、日置氏で同窓会館設計計画について話し合いをしました。 
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○ 審議事項 

1. 同窓会館建設計画の件(設計関係) 
   11 月 8 日の大学との話し合いで、同窓会館部分と学部棟との区別が付きにくい為、屋根の高

さを変える、事務局部分には天井を張る等の要望を出した。 
   大学では現在、一般競争入札を行っており 12 月 8 日提案書の審査、10 日に金額開封の予定で、 
  湖風会としては、業者が決定した段階で最初の話し合いに参加出来るように要望する予定である。 

 
2. 同窓会館建設にかかる分担金支払いにかかる念書提出 
   基本的に、添付の文書で同意する事とする。 
 
3. 同窓会館建設資金の募集の件 
   各単位同窓会で、目標金額を決め建設準備委員が中心になり募集する。 
   本部が中心になり、事務局から全員に送付する等の意見がでた。 
   郵便局に同窓会館寄付口座を新設し、1 口 5,000 円位を目途に募集する。 
   税の寄付金控除について、大学に確認する。寄付とは別に、タイルに名前を入れて玄関付近に

付ける等、建設準備委員会を開催し、検討して次回役員会に案を提出することになった。 
 
4. 卒業記念品について 
   前回の役員会で検討したように、学位記のケース(布製)と、額面 500 円の図書券を配布する 

ことに決定する。 
 
5. その他 

＊ 退任した役員に対して、感謝状を出してはどうかとの意見が出るが、湖風会の主旨として 
 今後も、有志による送別会を開催して、感謝状は出さない事と決定する。 
＊ 交流センター２階にある倉庫を整理したところ、主に彦根工業会と農業部の資料があり、 
 同窓会館に資料を展示できるように再度、整理を行うようにしたい。 

＊ 総務委員会で、湖風会１０周年記念プロジェクト・寄付金以外の短大卒業生からの助賛金 
について等話し合いを持って欲しいとの要望が出た。 

    
 
   

 
 
 

 次回 ： 平成 23 年度 第 6 回 役員会 

     平成 24 年 2 月 18 日(土)  13：30～  大学サテライト・プラザ彦根 
 
                                        以上 

                         


